

株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス
2023年8月24日



渋谷道玄坂の大型複合施設「道玄坂通 dogenzaka-dori」

2023年8月24日(木)開通(オープン)！
道玄坂通のシンボル「ドードー」もお披露目

株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス(本社:東京都目黒区、代表取締役社長 CEO:吉田直樹、以下 PPIH)は、2023年8月24日(木)東京渋谷の文化村通りに「道玄坂通 dogenzaka-dori」を開通(オープン)しました。

当施設は、坂の上に立地して高さ115mを誇る、渋谷の新たなランドマークとして、延床面積41,767㎡のショップ、オフィス、ホテルという3つの機能により構成される大型複合施設です。文化村通りと道玄坂小路の2つの通りに面して4つの出入り口を設け、施設内を通り抜けられる新たな「道」を拓きました。施設によって街が遮断されるのではなく、道玄坂エリアに新たな回遊空間を作ることによって、渋谷全体の活性化に貢献してまいります。

本日、開通を記念して開通セレモニーを行い、初披露となる道玄坂通のシンボル(キャラクター)「ドードー」のお披露目や、開通テープカットを行い、お客さまをお迎えいたしました。



(左から) 有道玄坂カプトビル取締役 甲有理、(株)東急設計コンサルタント取締役社長 大野浩司、(株)パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス創業会長兼最高顧問 安田隆夫、渋谷区区长 長谷部健、(株)熊谷組取締役社長 櫻野泰則、星野浩一 (敬略称)



「ドードー」とは「道玄坂通」の頭文字「d」をモチーフにし、道玄坂通カラーを使用した、当施設のシンボル(キャラクター)です。施設名の「道玄坂通」も通称「ドードー」と、気軽な愛称で呼ばれるような皆さまに親しまれる施設を目指します。

PPIHは、この渋谷の地で地域社会と文化に貢献し、訪れていただいた皆さまがワクワクできる施設となり、常に進化していく渋谷と共に「道玄坂通」も進化してまいります。

■道玄坂通オフィシャルサイト:<https://dogenzaka-dori.com/>

■一般の方のお問合せ先

HP <https://form.donpen.com/>の「ご意見・お問い合わせ」フォームをご利用ください。